

津高キャリアプロジェクト「西村ゼミ」

三重大学教授・西村訓弘先生の指導のもと、「三重県の活性化」をコンセプトにゼミ形式で討論し考えをまとめ、班別に提案するという活動をしています。

第11回となる今年度は、1、2年生19名が参加し、「三重の地域を元気にしよう」というテーマのもと、「三重県にあるものを活用しながら、どのように地域を活性化できるか」ということについて考えました。それぞれの班が独自のアイデアを出し合い、ゼミでの討論や西村先生からの助言を経て、具体的な形にしていくことができました。

【各班が提案した企画】

1 班「おいでよ くまの森」

宿泊施設を利用し、東紀州の魅力を体験してもらおう企画。グランピングやワーケーションなどを組み合わせ、大人から子どもまで全ての人に東紀州の自然、食べ物を満喫してもらおう。

2 班「OKAGE LIVE」

YouTube のライブ配信機能を使い、伊勢市のおかげ横丁を中心に現地中継型オンライン販売を行う企画。動画を視聴しながら郵送された食品の調理や工芸品を作成するなど、様々な楽しみ方で三重の魅力を知ってもらおう。

3 班「yumyum ガチャ」

県内の有名食品をカプセル商品(ガチャガチャ)化して販売する企画。県内外にガチャガチャを設置することで、ドキドキ感を楽しんでもらうと同時に三重の企業を知ってもらおう。

4 班「みえんじょい株式会社」

三重県南部に来る外国人観光客と学生ボランティアをつなぐ会社。観光客の要望に合わせた旅行プランを提案し、学生に協力してもらいながら異文化の交流を促進する。



【参加生徒の感想(一部抜粋)】

1年 岡野 日向子(津市立橋北中学校)

普段関わることのない先輩方と仲良くなれたり、試行錯誤を繰り返しても完璧にならないことがあったりしておもしろかったです。

2年 足立 萌恵(三重大学教育学部附属中学校)

他者との交流が楽しかったです。身の回りで起こることについて、よく考えたり、地域の抱える課題や良さを知ろうとしたりするなど、関心が高まりました。

2年 成相 日葉里(津市立一志中学校)

知らなかった三重の良さを知ることができたので、特に南三重には行ってみたいと興味が出ました。私みたいに思う人が増えることも三重の活性化につながると思うので良いことだと思います。

2年 関戸 愛(津市立橋北中学校)

複数の人と一緒に同じ問題を解決するために話し合ったり、色々と工夫をしたりして、たくさんの人の考え方を知ることができました。様々な人の意見を取り入れていくのは難しいことだと改めて感じましたが、やりがいもありました。

2年 瀬古 日向(鈴鹿市立白子中学校)

何かを企画するときなどに、それを利用する人の視点を大切にしたいと思います。また、企画ではなくても、常にいろいろなことに結びつけて考えられるようになりたいです。

